

MERCREDI 23 NOVEMBRE 2011

[www.leparisien.fr/94](http://www.leparisien.fr/94)

# Val-de-Marne matin

**CONFIDENTIEL**

## Le financement de l'étude sur la ligne 1 confirmé

En apprenant que l'Etat pourrait ne pas participer au financement des études de prolongement de la ligne 1 du métro (crainte relayée par les élus et une association de Fontenay), Patrick Beaudouin, député-maire (UMP) de Saint-Mandé, a adressé un courrier à Thierry Mariani, ministre des Transports. « Je vous confirme que l'Etat respectera ses engagements », lui répond le ministre, en date du 17 novembre. Réclamé depuis les années 1930, ce prolongement de ligne est donc toujours inscrit dans le contrat de plan Etat-région 2007-2013, qui comprend une enveloppe de 25 M€ pour des études destinées à différentes opérations.